



sekolah berbasis Islam yang paling diminati oleh masyarakat. Hal ini dikarenakan selain berbasis Islam juga karena kedisiplinannya yang tinggi. Sekolah ini bermanfaat bagi masyarakat kota Krian karena letaknya yang berada di tengah kota dimana pergaulan masyarakatnya terutama remaja sudah banyak terpengaruh oleh perkembangan zaman yang sangat membutuhkan pendidikan agama guna membentengi iman para remaja sehingga tetap seimbang antara pengetahuan, pergaulan dan ketakwaannya. SMA Al Islam Krian Sidoarjo didirikan untuk membimbing anak didik agar menjadi manusia yang baik menurut Islam dan cerdas. Sebagaimana diketahui banyak para generasi muda yang tidak memahami Islam sebagai agama yang menjadi pedoman mereka sehingga banyak orang-orang cerdas yang akhirnya tidak mengakui tuhan mereka karena takabbur.

SMA Al Islam Krian Sidoarjo ini berdiri pada tahun 1967, di bawah naungan Yayasan Perguruan Al Islam, yang terletak di Jl. Kyai Mojo 14 Kecamatan Krian Sidoarjo dengan luas tanah seluruhnya 4773 m. Adapun yang menjabat sebagai kepala sekolah pada saat itu adalah Bapak Sri Suparto, SH. Sejak berdirinya sampai sekarang ini telah mengalami 4 kali pergantian kepala sekolah, berturut-turut, yaitu Sri Suparto, SH (1967-1973), Drs. H. Mas,ud Dimiyati (1973-1975), Drs. H. Ali Muchtar (1975-1976), Drs. Sutijono, (1976-sekarang).













































































baik dengan sekolah dan dapat memantau siswa dalam perkeembangannya.

SMA Al Islam Krian Sidoarjo memberdayakan peran orang tua peserta didik itu merupakan bagian keterampilan komunikasi eksternal dari pihak sekolah. Tujuan hubungan sekolah dengan orang tua adalah saling membantu dan saling mengisi antara orang tua dan sekolah. Orang tua dapat menjadi potensi sumber dana sekolah, serta membina anak-anak terutama dalam pendidikan moral agar anak tercegah dari sifat dan perilaku yang kurang baik karena pengaruh lingkungan.

Implementasi *smartschool* ini dapat mempengaruhi citra organisasi pendidikan. Citra organisasi pendidikan dipengaruhi oleh faktor kepemimpinan, sumber daya manusia, kebijakan strategis, pengolahan proses, kepuasan pelanggan, dan tanggung jawab social. Pengendalian kualitas layanan informasi adalah tugas dan tanggung jawab setiap pegawai dalam unit organisasi agar dapat memberikan keputusan terhadap pelanggan (*customer satisfaction*). Tanpa harus melakukan promosi sudah mendapatkan pelanggan karena sekolah mempunyai citra yang baik dan orang tua tahu sekolah yang terbaik untuk anaknya dengan melihat produk yang diberikan oleh sekolah.